

PRESSEMELDUNG

Informationsveranstaltung zum Thema Erbrecht

Hilfsorganisation humedica lädt zum Fachvortrag „Das Testament“

Kaufbeuren, 24. November 2017. Immer mehr Menschen beschließen, auch über ihr eigenes Leben hinaus zu helfen und durch ihr Vermächtnis zugunsten einer gemeinnützigen Organisation positive Veränderung im Leben von Menschen in Not zu erwirken. Damit dieser Wunsch auch ohne Unabwägbarkeiten in Erfüllung gehen kann, sollten Erbrechtsfragen im Vorhinein genau durchdacht und in einem Testament festgehalten werden.

Auch die Hilfsorganisation humedica darf sich regelmäßig über diese Form wohlthätiger Unterstützung freuen und möchte interessierten Spenderinnen und Spender nun mit einer entsprechenden Informationsveranstaltung zur Seite stehen: Am 1. Dezember referiert Rechtsanwältin Susanne Kristin in ihrem Vortrag „Das Testament“ zu Fragestellungen rund um das Thema Erbrecht.

Frau Rechtsanwältin Kristin von der Anwaltskanzlei „Schur & Kristin“ in Kaufbeuren verfügt über jahrelange Erfahrung in den Bereichen Familien- und Erbrecht und gibt interessante Einblicke in Gebiete wie die Aufsetzung und Gestaltung von Testamenten. **Beginn der Informationsveranstaltung ist am 1. Dezember um 15 Uhr in der Hauptzentrale von humedica** (Besprechungsraum 1. OG, Goldstraße 9, 87600 Kaufbeuren). Die Teilnahme ist kostenfrei und unverbindlich.

Im Nachgang des Vortrags besteht die Möglichkeit mit Frau Susanne Kristin und Wolfgang Groß, Geschäftsführer von humedica, persönliche Fragen und Inhalte zu besprechen.

Bitte melden Sie sich bei Interesse bei der zuständigen Mitarbeiterin Esther Schwan unter e.schwan@humedica.org oder 08341-966 148 61 an. Vielen Dank!

Medienkontakt

LINA KOCH

Kommunikation

Fon 08341 966 148 63

E-Mail l.koch@humedica.org

Web www.humedica.org